



Coyoacán a 19 de abril de 2023 Boletín: COY/DCS/144

## SE REALIZA CON ÉXITO SIMULACRO 2023 EN COYOACÁN

- Somos un gobierno que cuenta con un gran equipo que ha fortalecido su infraestructura para hacer frente a cualquier evento de magnitudes como los que desafortunadamente vivimos en 1985: Giovani Gutiérrez Aquilar, alcalde
- Es importante vivir estas experiencias, nos ayuda a ver la importancia de que son vidas las que están de por medio, entre más rápido actuemos más vidas se salvan: Ofelia Angulo, Secretaria de Educación de la CDMX

Con orden y responsabilidad, la administración de la Alcaldía Coyoacán participó en el Simulacro Nacional 2023, que se desarrolló en colaboración con autoridades del gobierno de la Ciudad de México y el gobierno federal, simulacro que reportó saldo blanco y en el que participó el personal que laboral en los 294 inmuebles públicos registrados en la demarcación.

La operación se realizó bajo la hipótesis de sismo de 7.5 de magnitud, con epicentro en Puebla y tuvo como objetivo el fortalecimiento de las capacidades de reacción de las unidades internas y brigadas ante la eventualidad de una emergencia o desastre, así como fomentar la cultura de la Protección Civil en la población.

Además del personal, participó la ciudadanía que se dio cita al "Miércoles Contigo", jornada informativa que se realiza cada miércoles en alguna colonia, barrio o pueblo de Coyoacán; en esta ocasión tocó el turno al Jardín Hidalgo en el centro histórico de la demarcación en donde los asistentes, en orden y siguiendo los protocolos, participaron activamente en el simulacro. Lo mismo ocurrió con los visitantes a la Jornada Notarial que tiene lugar también en esta zona.

En el ejercicio participaron los casi 6 mil trabajadores que laboran en los 294 inmuebles de la alcaldía, quienes evacuaron en orden los recintos para reunirse en los puntos de seguridad señalados.

El simulacro corrió a cargo de la Unidad de Gestión Integral y Protección Civil de Coyoacán (UGIRyPC-COY), que en conjunto con la dirección de Seguridad Ciudadana y Coordinación Institucional desplegaron células de control de incidentes en puntos estratégicos: Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Hospital Pediátrico de Coyoacán, Mercado Pescaditos, ubicado en Pedregal de Santa Úrsula, Jardín Hidalgo (Centro de Coyoacán), Foro Ana María Hernández (Av. Pacífico) y Parque Ecológico de Huayamilpas.

Como parte del ejercicio, el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar, en compañía de su gabinete, efectuaron la instalación de la Primera Sesión Extraordinaria del Consejo de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil de la Alcaldía. Asimismo, se realizó un monitoreo en tiempo real y transmisión en vivo de dos escenarios hipotéticos de riesgo. Esta sesión contó con la presencia de la secretaria de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación de la Ciudad de

México (SECTEI), Jesús Ofelia Angulo Guerrero, así como con representantes de la Secretaría de Gobierno de la Ciudad.

El alcalde Giovani Gutiérrez enfatizó que en Coyoacán la coordinación con el gobierno de la Ciudad de México se ha demostrado desde el minuto uno de su gestión, "nosotros siempre hemos trabajado en coordinación, porque sabemos que si esta coordinación se da con los tres órdenes de gobierno los únicos beneficiados son los ciudadanos, que es lo que nosotros queremos".

En su oportunidad, la secretaria de Educación, Ofelia Angulo Guerrero, expresó un saludo de parte de la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum y, por su conducto agradeció al alcalde Giovani Gutiérrez por sumarse a esta actividad tan importante para salvaguardar la vida de las personas.

"Es importante vivir estas experiencias, nos ayudan a ver la importancia de que son vidas las que están de por medio, entre más rápido actuemos más vidas se salvan. Muchas gracias alcalde por esta coordinación, este monitoreo en tiempo real que tienen los diferentes espacios, es muy importante dar un seguimiento puntual de lo que está sucediendo en las diferentes regiones que tiene la alcaldía y reiterar la invitación a que seamos ejemplo, no sólo en actuar con responsabilidad en lo que nos corresponde, sino también en nuestras familias" puntualizó.

En tanto, el director de Protección Civil de la alcaldía, Jorge Peña, hizo un llamado a la población a "ser proactiva e informarse sobre las medidas de seguridad, tener un plan familiar de protección civil, establecer con familiares y vecinos puntos de reunión específicos para encontrarse después de un sismo, además de contar con extintores en casa, una mochila con documentos oficiales y un botiquín de emergencias".

Para el ejercicio de atención a incidentes y rescate de lesionados se ocupó una unidad de rescate urbano que cuenta con un tanque para combatir fuego incipiente, tijeras de la vida -que es herramienta especializada para sacar a personas de espacios confinados-, camillas, cuerdas, equipo de bomberos y escalera.

00000000